



Agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) se presentaron, la tarde de este jueves, a la entidad bancaria para investigar lo sucedido. Este viernes ampliarán información sobre el caso. MELISSA FERNÁNDEZ

HALLAZGO EN LA SUCURSAL DE LA URUCA

# Mujer da a luz en baño de Bancrédito y abandona al bebé

Recién nacido es prematuro y estaba en una bolsa, tirado en el basurero



**Gustavo Fallas M.**  
gustavo.fallas@nacion.com

Una mujer dio a luz y abandonó al recién nacido en el baño de la sucursal de Bancrédito en La Uruca, San José.

El hecho se dio a las 12:30 p. m. de este jueves, confirmaron las autoridades.

En apariencia, una joven entró al local y pasó directamente a usar el baño. Después de unos minutos, salió y se fue y, casi de inmediato, clientes y funcionarios comenzaron a escuchar el llanto del bebé.

Los oficiales del Banco fueron quienes dieron con el menor, que estaba envuelto en una bolsa plástica. Inmediatamente, avisaron al servicio de emergencias 9-1-1.

Andrés Fernández, paramédico de la Cruz Roja de León XIII, indicó que atendieron el caso a las 12:53 p. m., luego de recibir una alerta de un parto dentro de la sucursal bancaria.

“Cuando llegamos al establecimiento, uno de los funcionarios traía algo envuelto en un suéter en los brazos; le preguntamos dónde estaban el recién

nacido y la madre, pero nos dijo que la madre no aparecía y el recién nacido lo tenía entre sus brazos”, narró Fernández.

El bebé es prematuro; podía tener alrededor de seis meses de gestación y cabía en las dos manos, detalló el socorrista.

“Gracias a Dios, los compañeros del Bancrédito le dieron auxilios básicos al niño, al cobijarlo, al darle calor”, agregó Fernández.

El bebé fue trasladado al Hospital Nacional de Niños (HNN), en condición grave.

**Delicado.** Carlos Jiménez, subdirector del centro médico, señaló que el neonato aún tenía el cordón umbilical y la placenta. Comentó que el bebé tiene una edad gestacional de entre 30 y 32 semanas. Un embarazo normal dura 40 semanas.

El doctor reportó que, por su estado prematuro y por haber sido abandonado, presentaba una dificultad respiratoria considerable. “Ahora requiere de ventilación mecánica y de todo el soporte en el manejo de líquidos y temperatura que necesita un niño en ese estado (...). El hecho de estar metido en una bolsa, sin estar abrigado, lo sometió a un estado de hipotermia”, apuntó.

Luego del incidente, la sucursal bancaria cerró su atención al público mientras las autoridades de seguridad de la entidad investigaban lo acontecido.

## Otros casos

**22 de junio, 2015.** Oficiales de la Fuerza Pública de Alajuela rescataron, en un lote baldío, a dos bebés que fueron abandonados dentro de una caja de cartón. El hallazgo se dio en un terreno situado detrás del centro comercial Mall Internacional.

**31 de mayo, 2015.** Una niña con al menos seis horas de nacida fue abandonada debajo de un vehículo en el sector de Salitrillos de Aserri.

**8 de octubre, 2013.** La Cruz Roja de Pérez Zeledón encontró a un bebé de horas de nacido, en un cafetal ubicado tres kilómetros al sur de la localidad de San Isidro.

**3 de setiembre, 2013.** Una niña recién nacida, que aún mantenía adherido el cordón umbilical, fue rescatada de un basurero en La Florida de Tibás.

FUENTE: ARCHIVO LA NACIÓN

A través de su oficina de comunicación, Bancrédito informó de que será hasta este viernes cuando enviarán un comunicado de prensa para referirse al tema.

A las 5 p. m., agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) llegaron al lugar para hacerse cargo de las pesquisas.

Todavía la tarde de este jueves se desconocía quién es la madre del menor y su paradero.

Las cámaras de seguridad del banco podrían arrojar luz sobre la identidad de la mujer que lo abandonó. COLABORÓ LA PERIODISTA

KATHERINE CHAVES